

## Lista, para las emergencias

**Viridiana Cielo Toxqui**, poblana con apenas 20 años de edad, decidió ser paramédico-bombero por su vocación al servicio y ayuda al prójimo. Desde hace dos años forma parte del cuerpo de bomberos de San Andrés Cholula y cada día se prepara más para hacer frente a las emergencias que diariamente se le presentan.



## DEPORTES CHELÍS YA PIENSA EN LIGUILLA

El técnico va por un buen resultado contra América, el sábado en el Azteca.



www.elsoldepuebla.com.mx

## GOSSIP 86 años siendo el rey

**King Kong**, el enorme animal al que nadie olvida escalando el mítico Empire State con la actriz Fay Wray, fue homenajeado por los actores del musical homónimo en Broadway.



# El Sol de Puebla

H. PUEBLA DE ZARAGOZA | VIERNES 8 DE MARZO DE 2019 | AÑO LXXIV | NO. 25,476 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

ALREDEDOR DEL HOSPITAL DEL IMSS INVADEN ÁREAS COMUNES Y GENERAN BASURA

# Exigen a Claudia Rivera retirar a los ambulantes

Vecinos reclaman a la alcaldesa que ponga orden en las calles de La Margarita

MARCO A. MIRÓN

Vecinos de la Unidad Habitacional La Margarita cerraron uno de los dos sentidos viales de la Avenida Fidel Velázquez como medida de protesta por la inseguridad registrada y por la presencia de ambulantes afuera del hospital del IMSS, que ha traído la invasión de áreas comunes y la acumulación de basura.

Además, solicitaron una reunión con carácter de urgente con el gobierno federal a efecto que les expliquen a detalle el proyecto de ampliación de las instalaciones del nosocomio, pues está en riesgo de generarse mayores problemas a los registrados.

Con una manta y cartulinas, poco después de las 10:00 horas cerraron el sentido vial de la Avenida Fidel Velázquez con sentido al bulevar Vicente Suárez para exigir al ayuntamiento de la alcaldesa Claudia Rivera retirar a los informales que se han adueñado de áreas comunes, ocasionando diversos problemas que afectan la paz y tranquilidad de los vecinos.

Invasión de las áreas comunes y de estacionamiento de los hogares, así como acumulación de basura en las calles, padecen diariamente los vecinos quienes han lamentado que ningún ayuntamiento haya logrado quitar a la Federación Doroteo Arango.

Una de las inconformes explicó que existen casos donde los cuida coches piden dinero para liberar las áreas de acceso a sus propiedades. **Pág. 3A**



La organización de ambulantes Doroteo Arango tiene invadidas las calles de la Unidad Habitacional La Margarita. / IVÁN VENEGAS

## Responsabiliza René Sanchez ¡al IMSS!

MARCO A. MIRÓN

El secretario de Gobernación municipal, René Sánchez Galindo, acusó al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) del desorden que padece una parte de la unidad habitacional La Margarita, como presencia de ambulantes, invasión de áreas comunes e inseguridad, porque

no previó el impacto ambiental de crecimiento urbano.

Dio a conocer que el retiro de informales en la zona representa un paliativo, sin que hasta el momento el delegado del organismo, Jesús González Izquierdo, haya solicitado formalmente el retiro de puestos en alrededores de las unidades médicas. **Pág. 3A**

**"QUEREMOS QUE NO ESTÉN** más los ambulantes, son groseros y generan mucha suciedad y si les reclamamos, entonces se amenazan, demandamos que el ayuntamiento responda".

**"NO PODEMOS VIVIR EN PAZ,** tenemos a los ambulantes y encima a la delincuencia, por eso la decisión de manifestarnos y salir a la calle".



## LOCAL BUSCARÁ CÁRDENAS A LOS PANISTAS

El candidato del PAN, PRD y MC reconoció las críticas que realizó en contra del gobierno morenovallista, pero anunció que quiere dejar ese capítulo atrás. **Pág. 4A**

## Quieren maestros cambiar a Thona

KAREN MEZA

Después de informar que al menos 15 personas no han logrado cobrar su seguro de vida desde hace tres años, maestros jubilados y pensionados de Puebla dieron a conocer que la dirigencia de la sección 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) gestiona con las autoridades locales además de federales cambiar de compañía para pasar de Thona a MetLife.

En entrevista, donde pidieron mantener el anonimato por temor a represalias de la dirigencia. **Pág. 7A**



## MUNICIPIOS CRECE CONSUMO DE DROGAS EN TEHUACÁN

La Dirección de Seguridad Pública ha detectado que la sustancia que más utilizan los jóvenes es el "cristal". **Pág. 16A**



## LOCAL COLOCAN TOPES EN EL CRUCERO "DE LA MUERTE"

Después de algunos fallecimientos y de la demanda de ciudadanos, autoridades estatales colocaron reductores de velocidad. **Pág. 10A**



## No se dejan vencer

En el marco del Primer Parlamento de Mujeres del Estado de Puebla 2019, el gobernador Guillermo Pacheco Pulido reconoció la lucha femenina y señaló que las autoridades están obligadas a ser un aliado para generar políticas públicas en contra de la violencia y para favorecer la igualdad. **Pág. 5A**

# Piden fiscalía para delitos contra mujeres

ALDO MIGUEL

La violencia familiar el segundo delito que más se comete en Puebla, solamente antecedido por el robo en todas sus variantes, reportó Ulises Ramos, fiscal de Asuntos Jurídicos y Derechos Humanos, quien indicó que en lo que va del año se han registrado entre 37 y 40 judicializaciones por este delito.

En el marco del Día Internacional de la Mujer, informó que se realizó un diagnóstico a partir del anterior escenario delictivo y se concluyó que se necesita una fiscalía especializada para atender delitos perpetrados en contra de las mujeres, por lo que anunció que en próxi-

mas fechas se hará el reglamento correspondiente y se pondrá en marcha. "En ese contexto, parte del diagnóstico nos permitió ubicar que se investigaban los delitos contra la mujer en sus diferentes aspectos de manera difusa o atomizada", dijo. **Pág. 11A**

